

**Antrag Nr. 11-O-00-0013**  
**CDU-Fraktion**

---

**Betreff:**

Fehlende Straßenmarkierungen

**Antragstext:**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert, dringend eine Erneuerung der Straßenmarkierungen im innerörtlichen Straßenbereich von Breckenheim durchzuführen.

Viele Markierungen in den Hauptverkehrsstraßen und an deren Kreuzungen (Karl-Albert-Straße, Klingenbachstraße, Alte Dorfstraße, Hellgasse) existieren nicht mehr oder sind kaum noch sichtbar. Diese Markierungen sind zur Aufrechterhaltung der Verkehrssicherheit unbedingt erforderlich.

Wiesbaden, 20.06.2011